

WASSY

# Remise de diplômes : une très belle réussite pour les lycéens



Elèves, anciens élèves, parents et partenaires étaient présents en nombre.

Moment émouvant pour bon nombre d'élèves, qu'ils soient anciens ou toujours présents dans l'établissement, la remise des diplômes a pris, cette année encore, un caractère solennel.

Cette bien sympathique réunion s'est déroulée vendredi 7 novembre, au foyer du lycée des métiers Emile-Baudot, en présence d'une foule importante, composée d'élèves, de parents et amis ainsi que des membres de l'équipe éducative, et dans laquelle étaient présents Jean-Alain Charpentier, maire, le major Romain accompagné d'un gendarme ainsi que le capitaine

Vincent, chef du centre de secours de Wassy.

Dans son allocution, Claude Cousin, le nouveau proviseur du lycée, s'est tout d'abord dit ravi d'accueillir une foule aussi nombreuse. Il a souligné l'excellent taux de réussite obtenu, quelle que soit la filière. En effet, pour l'année scolaire 2024-2025, ce taux de réussite affiche 100 % pour le bac sécurité, 70 % pour les CAP agent de sécurité et accompagnement à la personne, et 84 % pour le bac commerce. Le proviseur a également souligné le nombre important de mentions pour les bacheliers dont plusieurs "très bien".

Poursuivant son intervention, Claude Cousin a indiqué, qu'à sa prise de fonction, il avait découvert un établissement à taille humaine avec des équipes auprès des élèves et toujours soucieuses de la réussite de ces derniers. Le proviseur a également rappelé qu'au cours du cursus de formation, de nombreux modules étaient effectués en entreprises ainsi qu'avec d'autres partenaires comme par exemple la gendarmerie ou encore les pompiers.

En conclusion à son propos, le chef d'établissement a adressé toutes ses félicitations aux élèves et à leurs parents en

soulignant qu'un diplôme, ce n'est pas qu'un bout de papier car c'est surtout un sésame qui reste le garant d'une réussite future.

Comme le veut la coutume, les professeurs de chaque filière ont remis solennellement à chaque lauréat présent, l'original du précieux sésame.

Cette réception, qui s'est conclue par un moment convivial, a aussi été l'occasion pour les professeurs et les conseillers principaux d'éducation (CPE), d'échanger avec les anciens élèves, avec parfois quelques anecdotes amusantes.